

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Adapun hasil penelitian tentang Pandangan Masyarakat Dalam Pemilihan Calon Kades Yang Sudah Tua (Studi Kasus Di Desa Tambak Sarinah Kecamatan Kurau Kabupaten Tanah laut) ini dapat ditarik kesimpulan bahwa :

1. Dalam pandangan masyarakat terhadap calon Pilkades yang sudah tua, banyak nya pendapat masyarakat yang masih mengandalkan / memandang umur sebagai tolak ukur dari kepemimpinan seseorang, selain itu juga masyarakat hanya menerima pendapat oleh orang yang menurut mereka memang pantas untuk didengarkan/ dipatuhi. Menurut masyarakat orang yang tua memang harus di ikuti dan dipilih ketika memang beliau ingin menjadi pemimpin di Desa Tambak Sarinah.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi persepsi Masyarakat Pilkades di Desa Tambak Sarinah yang paling urgen adalah masalah strateginya yaitu permainan isu secara horisontal yang selalu membuat masyarakat sebagian merasa didiskriminasikan dengan adanya isu bahwa yang berhak menjadi kades adalah orang yang sudah berumur dengan adanya propaganda yang semakin hangat dimainkan oleh para kerabat dari calon Kades, bahwa desa ini yang paling cocok atau yang paling ideal dipimpin oleh orang yang sudah berumur karena dilihat dari Umur mempunyai potongan pemim Orang yang mempersepsi memiliki

pengalaman yang menyenangkan dengan orang yang dipersepsi. Sasaran persepsi yang bisa berupa orang, benda atau peristiwa, berpengaruh bagi seseorang saat melakukan persepsi karena sasaran tersebut adalah objek yang akan dipersepsi. Faktor situasi berpengaruh karena dalam melakukan persepsi seseorang harus melihat secara kontekstual yang artinya bahwa dalam situasi mana persepsi.

3. Jenis dan Pendekatan Penelitian adalah penelitian lapangan (field research) yang bersifat studi kasus di Desa Tambak Sarinah Kecamatan Kurau Kabupaten Banjar. Data dan Sumber Data adalah data yaitu mengenai pandangan masyarakat tentang pemilihan calon kades yang sudah tua dan faktor-faktor mengenai pandangan masyarakat tentang pemilihan calon kades yang sudah tua. Teknik Pengumpulan Data adalah teknik wawancara yang penulis ambil ialah dengan cara menanyakan sesuatu kepada seseorang yang menjadi informan atau responden. Teknik Pengolahan dan Analisis Data adalah teknik pengolahan Editing yaitu penulis meneliti, memeriksa dan mempelajari kembali data yang telah dikumpulkan untuk mengetahui dan menilai kesesuaian dan relevansi data yang dikumpulkan untuk bisa diproses lebih lanjut.
4. Data yang penulis dapat melalui wawancara secara langsung kepada lima masyarakat desa pada pelaksanaan Pandangan Masyarakat Dalam Pemilihan Calon Kades Yang Sudah Tua Di Desa Tambak Sarinah Kecamatan Kurau Kabupaten Tanah Laut adalah lebih condong kepada

calon Kades yang sudah tua dikarenakan umur dan segi pengalaman. Kepala desa merupakan pemimpin tertinggi dari pemerintahan desa, yang berpartisipasi dengan memberikan suara untuk memilih calon kepala desa yang bertanggung jawab dan dapat mengembangkan desa tersebut. Dengan pengalaman beliau yang sudah terbiasa berurusan dengan instansi pemerintahan maka masyarakat berpendapat beliau dapat membawa dampak positif terhadap jalannya pemerintahan di Desa Tambak Sarinah.

## **B. SARAN**

1. Semoga dalam pemilihan kepala Desa berikutnya akan ada para Pemuda yang berani untuk maju mengikuti pemilihan Kepala Desa, bukan hanya para orang tua saja yang berpartisipasi untuk memperebutkan kursi kepemimpinan yang ada di Desa Tambak sarinah, semoga juga dengan penulisan ini dapat merubah hal yang tadinya kurang tepat menjadi lebih baik lagi, baik dalam cara pencalonan para calon Kepala Desa, maupun dalam penerapan sebagai Kepala Desa.
2. Semoga saja kedepannya masyarakat tidak hanya terpaku pada faktor umur dalam memilih calon Pemimpin yang ada di Desa Tambak sarinah, melainkan lebih memperhatikan bagaimana kinerja dan pergaulan calon Kepala desa tersebut dalam bermasyarakat, karena dilihat dari para mantan Kepala Desa hanya ada beberapa Kepala Desa yang sangat terlihat perannya dalam

menjadi Kepala Desa, jadi penulis sangat berharap kedepannya dengan penelitian ini masyarakat dapat memahami betul arti dari seorang pemimpin untuk sebuah desa, dan juga untuk masyarakat yang kurang tahu dalam pemilihan Kepala Desa setidaknya para pegawai pemerintahan desa memberikan penyuluhan ataupun memberikan wejangan bagaimana cara menentukan pilihan yang dapat mencerdaskan para pemilih, apalagi untuk para pemilih yang pertama kali memberikan hak suaranya itu sangatlah penting.

3. Bagi Pembaca dan Peneliti Selanjutnya diharapkan dapat melakukan pengembangan terhadap hasil penelitian ini dengan memilih fokus dan permasalahan penelitian yang berbeda dari objek kajian yang sama ataupun sebagai bahan evaluasi untuk kegiatan penelitian selanjutnya terkait dengan Pilkadaes yang ada di Tambak Sarinah.